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Основные проблемы СГМУП «Бюро технической инвентаризации» и возможные варианты их решения 

№ Проблемы Возможные варианты их решения Результаты рассмотрения предложений предприятий Администрацией города Вопросы для обсуждения / коммента-

рии 

1. За 1 полугодие 2020 года убыток СГМУП 

«БТИ» составил 3 421 тыс. руб. Основная при-

чина получения убытка - снижение выручки от 

продажи услуг. За 2020 год прогнозируется по-

лучение убытка 4 400 тыс. руб.  

В связи с введением на территории округа 

режима самоизоляции в соответствии с Поста-

новлением Губернатора Ханты-Мансийского 

автономного округа - Югры от 09.04.2020 № 29 

«О мерах по предотвращению завоза и распро-

странения новой коронавирусной инфекции, 

вызванной COVID-19 в Ханты-Мансийском ав-

тономном округе – Югре» СГМУП «БТИ» 

находилось в вынужденном простое в период с 

28.03.2020 по 12.05.2020 по причине невозмож-

ности посещения квартир в многоквартирных 

жилых домах, проведения полевых работ объек-

тов недвижимости, дезинфекции поверхностей 

на объектах и транспортных средствах.  

В результате платёжеспособность предприя-

тия резко упала. 

У предприятия в ближайшее время (полгода) нет возможно-

сти восстановить платёжеспособность. 

В связи со стабильной отрицательной динамикой финансовых показателей рас-

сматривается вопрос ликвидации СГМУП «БТИ» в соответствии с Федеральным 

законом от 27.12.2019 № 485-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «О 

государственных и муниципальных унитарных предприятиях» и Федеральный 

закон «О защите конкуренции». 

В октябре 2020 года утверждён проект 

решения Думы города «О внесении из-

менений в некоторые решения предста-

вительного органа муниципального об-

разования городской округ город Сур-

гут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры», предусматривающий 

исключение из перечня муниципаль-

ных унитарных предприятий, подле-

жащих преобразованию в хозяйствен-

ные общества в 2021 году СГМУП 

«БТИ» для дальнейшей его ликвидации 

в связи с тем, что его деятельность не 

направлена на решение вопросов мест-

ного значения. 

 

Тут вроде всё понятно, будем ждать 

информации о завершении ликвидации 

предприятия. Все согласны? 

 


